

TINJAUAN PUSTAKA

6. Uraikan referensi/ teori dasar terkait komoditi, konsentrasi, model bisnis dan informasi tentang industri yang akan anda hadapi dalam INTERNSHIP pilih! (minimal 5 referensi)

Taman merupakan sebuah areal yg berisikan komponen material keras serta lunak yg berhubungan satu dengan yg lain yg membentuk menggunakan sengaja yang pada rencanakan oleh insan buat membentuk penyegaran dalam ruanagan (Indoor) serta luar ruangan (Outdoor). bisa dicermati beberapa elemen yg terdapat pada membuat sebuah taman diantaranya, elemen keras (Hard Material) serta jua elemen lunak (Soft Material). tanaman ialah material lunak pada pada taman yg di desain.

Tanaman ialah salah satu makhluk hidup yg tidak bisa berpindah daerah serta menghasilkan makanannya sendiri. sesuai fisik tanaman, individu atau berkelompok dalam ruang terbuka hijau (RTH) dipilih buat fungsi serta tujuan tertentu, misal (1) Penggunaan untuk ameliorasai iklim, (dua) dapat dipergunakan untk rekayasa lingkungan (tiga) keperluan buat arsitektural serta yang ke (4) menggunakan buat estetika lingkungan.

Taman adalah salah satu dari komponen RTH. Pembuatan taman yg cepat artinya kebutuhan semua pihak dan agar cepta di pakai. saat pada pembuatan taman serta pemasangan elemen wajib cepat, serta baik antara soft material dan hard material, sebagai akibatnya taman selesai di bangun, tumbuhan khususnya pepohonan salah satu bagian asal Soft material dapat berfungsi menggunakan semestinya, misal; sebagai pemandu, sebagai akibatnya menyampaikan kenyamanan serta keindahan bagi pemilik taman. (Witjaksono and Yunistriani 2014)

Ruang Terbuka Hijau (RTH) perkotaan ialah bagian dari ruang-ruang terbuka suatu daerah perkotaan yang diisi menggunakan tanaman-tanaman yang bisa berguna untuk mendukung manfaat ekologis, sosial-budaya serta arsitektural yang dapat memberikan manfaat ekonomi (kesejahteraan) bagi masyarakat. galat satu contoh ruang terbuka hijaupublik yg memiliki aktivitas relatif kompleks ialah taman kota.

Apalagi kalau taman yang di buat berada pada tentagh kota, serta berbentuk lapangan hujau dengan pepohonan menjadi kawasan peneduh atau pula berupa hutan hijaudi kota dengan polah tradisional dapat pula dengan desain pengembangan baru. keberadaan taman kota sangat pada penting bagi sebuah kota selain berfungsi menjadi ekologi juga berfungsi sebagai ruang publik yaitu buat menjadi kawasan berinteraksi masyarakat perkotaan di tengah kesibukannya masing-masing (Pratomo, Soedwihajono, and Miladan 2019)

Ruang terbuka hijau (RTH) pada lingkungan pembangunan secara dunia ketika ini dibutuhkan demi menjaga keseimbangan kualitas lingkungan hidup suatu daerah khususnya di daerah perkotaan yang memiliki aneka macam perseteruan berkaitan dengan persoalan ruang yang sedemikian kompleks. Ruang terbuka hijau (RTH) khususnya di daerah perkotaan mempunyai fungsi yang krusial antara lain terkait aspek ekologi, sosial budaya, serta keindahan.

Berkaitan dengan fungsi secara ekologi misalnya, ruang terbuka hijau berfungsi menjadi pengendali iklim yakni sebagai Produsen oksigen, peredam kebisingan, dan pula berfungsi sebagai visual control / kontrol pandangan yaitu menggunakan menahan silau surya atau pantulan sinar yg disebabkan. Selain menjadi ruang interaksi masyarakat, RTH publik baiknya juga memenuhi fungsi sebagai sarana rekreasi, olahraga, wahana pendidikan, bahkan sebagai sentra makanan.

Selain ke 2 aspek tersebut, RTH pula bisa berfungsi secara keindahan diantaranya menaikkan kenyamanan, memperindah lingkungan kota, serta menstimulasi kreativitas dan produktivitas rakyat

kota. agar suatu RTH publik dapat berfungsi secara optimal, tentunya perlu diperhatikan jua apakah telah memenuhi kriteria penyediaan menjadi ruang publik yang ideal mirip lokasi yg mudah dijangkau, nyaman, dan memberikan rasa aman bagi penggunanya (Imansari and Khadiyanta 2015)

Dalam perkembangannya taman kota tidak hanya digunakan buat kegiatan santai serta rekreasi saja namun harus mendukung kegiatan secara maksimal , seperti rekreasi aktif olahraga, aktivitas kebudayaan, hiburan, dan interaksi sosial. sesuai panduan direktorat jendral mengatakan bahwa fungsi ruang hijau terbuka yaitu, Fungsi ekologi, fungsi keindahan, kesehatan, fungsi rekreasi, dll (Pamungkas et al. 2020)

RTH Taman Lingkungan tidak hanya memiliki satu fungsi melainkan multi fungsi, berbagai fungsi yg berkaitan dengan keberadaannya (fungsi ekologis, sosial, ekonomi, dan arsitektural sebagai panduan buat membuat atau membentuk sebuah karya yang membutuhkan tumbuhan) dan nilai keindahan yang dimilikinya, tidak hanya menaikkan keindahan lingkungan melainkan menjadi kebanggaan serta identitas kota (Muchran et al. 2015)

METODOLOGI

7. Uraian yang anda ketahui tentang lokasi! (gunakan minimal 3 referensi)

A. Sejarah Berdirinya Politeknik Wilmar Bisnis Indonesia

Pendirian P-WBI (wilmar Bisnis Indonesia) didirikan oleh seseorang wirausaha Indonesia yang sukses, yaitu Martua Sitorus. Sejalan menggunakan pandangan Ir. Ciputra, yang artinya bapak Entrepreneurship Indonesia. Bapak Sitorus percaya bahawa institusi pendidikan adalah wahana yang tepat untuk membangun generasi belia yang mandiri, kreatif, inovatif, adaptif, mampu membentuk lapangan kerja baru, serta berbuat lebih buat kepentingan orang banyak.

Visi

Sebagai Politeknik terkemuka berkualitas global yang menghasilkan lulusan berkarakter serta berkemampuan menjadi wirausaha (Entrepreneur)

Misi

- 1) Menyelenggarakan dan menyebarkan pendidikan vokasi melalui penggunaan ilmu pengetahuan dan teknologi terapan terbaik, serta penanaman karakter entrepreneur yang profesional, berintegritas, inovatif, peduli serta peduli dan kerja sama.
- 2) Menyelenggarakan penelitian untuk pengembangan masyarakat yang selaras menggunakan tantangan pembangunan, sehingga dapat memberikan kemaslahatan pada peningkatan kesejahteraan masyarakat.
- 3) Menyelenggarakan pengabdian kepada yang berbasis penerapan sains, teknologi dan entrepreneurship buat bisa memberikan solusi strategis dan terapan terhadap pembangunan Indonesia.

Kampus politeknik wilmar Bisnis Indonesia telah memenangkan berbagai prestasi terutama dibidang kewirausahaan salah satunya ialah Program Wirausaha Mahasiswa Vokasi (PMWV) 2021. sebanyak 10 kelompok kewirausahaan mahasiswa P-WBI, menang dalam program ini. salah satu kelompok berprestasi ialah Usaha GARDEN ARTS.